

NOTICIAS



LA JUSTICIA
VA A LA ESCUELA

RECONOCIMIENTO AL PROGRAMA LA JUSTICIA VA A LA ESCUELA

Se realizó un sentido acto en conmemoración de los 25 años del Programa “La Justicia va a la Escuela”, contando con la participación de autoridades de la Asociación y referentes del ámbito de la educación.

El Programa La Justicia va a la Escuela que resultara reconocido por la Legislatura como de interés educativo, fue recientemente distinguido por la Asociación de Magistrados y Funcionarios de la Justicia Nacional por sus 25 años de trayectoria ininterrumpida.

En el Salón Auditorio de la entidad, se desarrolló el acto que convocó a

jueces, fiscales, Defensores, funcionarios e importantes referentes del ámbito de la educación.

Disertaron el presidente de la Asociación Andrés Basso, la directora del Programa Virginia Simari y la experta en educación Lorena Vaccher. Magistrados federales de las Provincias que integran el Programa desde Posadas, Belle Ville en Córdoba hasta Ushuaia participaron vía zoom.



Andrés Basso celebró que la Asociación pueda contar con el Programa, ponderó la perseverancia en la continuidad, el compromiso puesto en juego; se refirió asimismo a la importancia del Programa como herramienta para contrarrestar la imagen negativa que la sociedad tiene respecto del Poder Judicial, como una manera eficiente de acercarse a la ciudadanía y para propiciar de ese modo una visión más inmediata y próxima a la realidad.

Virginia Simari puso de relieve la importancia ineludible de contar con instituciones sólidas y señaló que éstas se fortalecen a partir de la confianza de la ciudadanía que solo se construye a través del conocimiento, de allí el rol central de este instrumento educativo. Recordó que el Premio Nobel de Economía 2024 apuntó la importan-

cia crucial de las instituciones. Añadió que la característica distintiva del Programa es su metodología que propicia la construcción de pensamiento crítico. En tiempos de IA, el Programa La Justicia va a la Escuela resulta una respuesta al actual quid de: ¿Qué hacemos por la educación en la era de la IA?

Lorena Vaccher remarcó el impacto positivo de contar con la presencia de magistrados en las escuelas interactuando con los jóvenes como modo

de acercamiento a la sociedad y como canal promotor del razonamiento y la reflexión de los jóvenes.



acompañaron a la nutrida audiencia el presidente de la FLAM, Marcelo Gallo Tagle y la ex presidenta de la Asociación María Lilia Díaz Cordero. *